
Capacitação/
Capacitación

COLABORADORES RECEBEM TREINAMENTO PARA 
USO DE VEÍCULOS MINI-JATO

A Compesa investiu cerca de R$ 1,8 milhão na aquisição de sete novos veículos modelo 
mini-jato. E para capacitar os colaboradores para o uso desses equipamentos, foi reali-
zado um treinamento nos dias 11 e 12 de abril, no Centro de Distribuição.

Cerca de 25 profissionais participaram da capacitação, que contemplou parte teórica e prática. 
“Foi um momento importante para apresentar a funcionalidade do equipamento aos funcio-
nários e tirar dúvidas sobre a operação e manutenção dos mesmos”, explicou o coordenador de 
Produção do PSA Ipojuca, Ygor Ferreira. 
Os veículos serão utilizados pelas equipes das Gerências da Compesa situadas na bacia do 
rio Ipojuca.

LOS COLABORADORES RECIBEN ENTRENAMIENTO PARA USO 
DE VEHÍCULOS MINI-JET

La Compesa invirtió cerca de R $ 1,850,000.00 en la adquisición de siete nuevos modelos de vehículos 
mini-jet. Y para capacitar a los colaboradores para el uso de dicho equipo, se llevó a cabo un entre-
namiento el 11 y 12 de abril, en el Centro de Distribución.
Cerca de 25 profesionales asistieron al entrenamiento, que incluía parte teórica y práctica. “Fue un 
momento importante para presentar la funcionalidad del equipo a los funcionarios y aclarar dudas 
acerca de la operación y mantenimiento de los mismos”, explicó el coordinador de Producción de PSA 
Ipojuca, Ygor Ferreira.
Los vehículos serán utilizados por los equipos de las gerencias de Compesa situadas en la cuenca del 
río Ipojuca.
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Saneamento/
Saneamiento

CASES D0 PSA IPOJUCA SÃO APRESENTADOS EM 
WORKSHOP NA COPASA-MG

A Compesa compartilhou com profissionais da Copasa (Belo Horizonte) sua experiência com a 
implantação de sistemas de esgotamento sanitário, na metodologia condominial, por meio do 
PSA Ipojuca. Em evento realizado no dia 19 de abril, em Belo Horizonte, o gerente Sérgio Murilo 
e a coordenadora Cristiane Schuler apresentaram as obras do SES Tacaimbó e Gravatá, com o 
objetivo de relatar os desafios e soluções encontradas durante a execução dos empreendimen-
tos. O convite partiu da Copasa e da empresa KFW, que também estão implantando sistemas de 
esgotamento em Minas Gerais.

CASES DE PSA IPOJUCA SON PRESENTADOS DENTRO DE 
TALLER DE COPASA-MG

La Compesa compartió con los profesionales Copasa (Belo Horizonte) su experiencia en la imple-
mentación de sistemas de aguas residuales,en la metodología de condominio, a través de PSA Ipoju-
ca. En un evento realizado el 19 de abril en Belo Horizonte, el gerente Sérgio Murilo y la coordinadora 
Cristiane Schuler presentaron las obras del SES Tacaimbó y Gravatá, con el objetivo de describir los 
retos y las soluciones encontradas durante la ejecución de los emprendimientos.
La invitación vino de Copasa y de la empresa KFW que también están implementando sistemas de 
alcantarillado en Minas Gerais



Sanharó

EQUIPE DE SAÚDE DA PREFEITURA DE SANHARÓ SE 
ENGAJA AO OBJETIVO DO PSA IPOJUCA

Para fortalecer a parceria com a prefeitura de Sanharó, a equipe do PSA Ipojuca se reuniu, na 
quarta (12), com os representantes da área de saúde do município para apresentação das ações 
previstas para Sanharó. Foram mostrados os detalhes da obra de implantação do sistema de es-
gotamento sanitário e seus benefícios para a população.

O momento foi produtivo e contou com a presença de 60 profissionais e também do secretário 
de Saúde, Hérico Costa. “Esse é um projeto que vem enriquecer a qualidade de vida da popula-
ção sanharoense e nós estamos à disposição para que tudo dê andamento conforme planejado”, 
declarou o secretário.

EQUIPO DE SALUD DEL AYUNTAMIENTO DE SANHARÓ SE  
ACOPLA AL OBJETIVO DE PSA IPOJUCA

Para reforzar la asociación con la ciudad de Sanharó,el equipo de PSA Ipojuca se reunió, el miércoles 
(12), con representantes de la salud municipal para la presentación de las acciones previstas para 
Sanharó. Se mostraron los detalles del trabajo de implementación del sistema de alcantarillado sa-
nitario y sus beneficios para la población.

El momento fue productivo y contó con la participación de 60 profesionales y también del Secretario 
de Salud, Hérico Costa. “Este es un proyecto que enriquece la calidad de vida de la población sanha-
roense y estamos a disposición para que todo va según lo previsto,” dijo el secretario.

 

 


